Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)

Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 1779kk
Prix 1 395 000 €

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Une maison de 118m2, au cceur du village de Villefranche-sur-Mer, sur trois

niveaux, calme, lumineuse, a I'architecture intérieure épurée et élégante, avec une

—

belle terrasse et a Tmn de la mer.Au rez-de-chaussée : une piece voutée et épurée l gll'b‘ﬂt‘:
v
pour un usage « libre » : espace de création ou bureau ou 3éme chambre ou tout ~ .3 s sy -~ TEIE

autre possibilité et un bel escalier inspiré du design de Jacqueline Morabito et
menant aux niveaux supérieurs.Au niveau intermédiaire : 2 chambres lumineuses et
spacieuses avec larges baies vitrées, vastes rangements intégrés, 2 salles-de-bains

dont une en suite et un ...

A 118m2 town house spanning three levels in the heart of the old town of
Villefranche-sur-Mer, quiet, private ‘lock and leave' village townhouse with a large

private terrace tastefully designed in a uniquely refined and elegant but soft

minimalist style.The entire interior benefits from matt marble flooring in the main %%ﬁﬁ
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living area and bedrooms including the en suite bathroom with distressed white B PASSIISSIISISSSNES

beton cire flooring covering the common areas including a three-storey feature
staircase.On the ground floor: a vaulted ceiling open-plan entrance area with

multi-use potential, as an office, studio ...

RIVIERA KING BY AKORIMMO
1 rue Henri Biais - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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